

「がんばるぞ〜！」

6月上旬は天候が不安定で、児童もストレスを感じていたのか、生徒指導に追われた期間になりました。また、草木もよく伸び、屋外環境整備にも追われました。そんな中、4年生から次のようなお手紙をもらい、「がんばらないといけないな。」と思いました。おとなであっても、子供であっても、励まされると嬉しいものです。

◆アジサイが咲く季節となりました。校長先生、毎日元気でいらしていますか。私は横島小の〇〇です。いつも校門であいさつをしてくれてありがとうございます。クラスを見に来ては、問題の答えのアドバイスをしたりして、ありがとうございます。いつも「たいへんそうだなー。疲れていないかなー。」と思っています。これから横島小の立派な校長先生を続けてください。

◆だんだん暑くなってきました。横島小学校の〇〇です。この前は分からないことを教えてくださり、ありがとうございます。おかげで、テストで90点と、とてもよい点数をとれました。なので、成績がよくなりました。これからも暑さに負けず過ごしてください。

知っていますか？

「熊本県自転車道の安全で適正な利用の促進に関する条例」が一部改正され、10月1日から施行されます。その中で、保護者に対しては、次のような責任が求められます。保険等については、必ず確認しておいてください。

- 「未成年者の保険等への加入」(義務化)
- 保護する者に必要な技能・知識を習得させ、ヘルメット等を着用させる等の対策の実施(努力義務)



※ 保険については、TSマークも含まれます。

おほめの言葉をいただきました。

「こんにちは」

休日にYボックスで、3人の子供たちが気持ちのよいあいさつをしてくれたそうです。たまたま、相手の方が本校職員の知り合いの方で、その後、おほめの言葉がメールで送られてきたそうです。とてもうれしいことです。

あいさつについては、以前に比べてよくなったと地域の方からよく聞いています。また、朝の登校指導の記録からも、がんばりを感じています。

ただ、個人差が気になります。今後も、学校で継続して指導を行いますので、ご家庭でもご協力をお願いします。そして、おほめの言葉をいただけるような出来事が増えればいいなと思っています。

新型コロナウイルス感染症に関連して

まん延防止等重点措置解除後の6月14日から出された本県独自の「医療を守る行動強化期間」が本日から解除され、感染リスクレベルもレベル3に下げられました。まだまだ油断はできませんが、これによりメールでお伝えしたように家族の発熱やかぜ症状による出席停止はなくなります。

感染防止のためのマスク着用については、出来る限り付けるように指導を継続しています。但し、熱中症も心配されますので、息苦しさを感ずる場合は、はずしてもよいことにしています。その際はソーシャルディスタンスに配慮することになりますので、登校時にご家庭でも、子供さんに声かけをお願いします。

水泳の授業に関して

先々週、専門家による水質検査を行うために、5日間、プールを使用禁止にしました。検査の結果、水質に問題がないことが判明しましたので、23日（水）からプール使用を再開しました。また、今後の天候を考慮すると、水泳の授業時間がやや不足しそうなので、週3回実施するケースがでてきます。準備が大変かと思いますが、よろしくお願ひします。

